
Sin.Base: resoconto del 21 settembre 2010

Sintesi incontro con gli iscritti di martedì 21 settembre 2010.

Temi trattati

Resoconto riunione precedente, pubblicabile. 

SANITÀ – Procediamo, lentamente ma procediamo, sulla questione degli interinali al Gaslini. E' una 
questione   esemplare   perché   praticamente   affrontabile   con   un   lavoro   che   può   solo   essere   definito 
clandestino,  quindi  lento,  affrontabile  solo con pazienza e  tenacia.  Sono possibili,   in  un relativamente 
tempo breve, alcuni infermieri di Savona.
PARTTIME  –  Invieremo   comunicazione,   ai   firmatari   della   lettera   alla   direzione   con   la   quale 
formalizzeremo  la   richiesta  sia  negata   formalmente   la  possibilità  di   recedere  dai  contratti  parttime. 
Comunicazione con allegata lettera suddetta, affinché i firmatari ne prendano visione. 
OSS – Faremo volantino sulle favole professionali (chiamando in causa IPASVI e Nursing Up) utili solo a 
mettere il personale l'un contro l'altro, in particolare infermieri contro OSS, spesso anche con i  medici,  
neanche fossero questo o quel tipo di dipendenti a dirigere l'azienda.

STUDENTI – UdS manifesterà sulla scuola l'8, siamo stati invitati ad una loro riunione. 

IMMIGRATI –  Scuola  riaprirà  dopo  il  19.  Trovate  nuove  collaborazioni  per  l'insegnamento, 
dovremo fare una riunione. 

VARIE – SI-COBAS – Il 19 siamo a stati a Milano ad una loro assemblea contro il licenziamento di 15 
dipendenti di una cooperativa, l'LGS. L'assemblea, nutrita, si è svolta con molti interventi, anche da fuori 
Milano, e, nonostante le difficoltà del caso, è riuscita a tenere accesa una speranza per questi lavoratori. 
Rilevante inoltre che in altre cooperative della  logistica,  in cui il  SI-COBAS (allora ancora SLAI) ha 
avanzato le stesse richieste, a fronte degli scioperi nella LGS siano state accettate senza tante storie. 
Come saputo al termine dell'assemblea stessa, il licenziamento dei 15 sembra essere dovuto, almeno come 
pretesto, al fatto che gli scioperi che stavano coraggiosamente compiendo, non abbiano più ricevuto la 
copertura sindacale dello SLAI-COBAS, solo perché i lavoratori in questione non avevano aderito, nel bel 
mezzo degli scioperi, alla confluenza dello SLAI nella mutata RdB in UsB. 
La partecipazione alla assemblea è stata valutata più che positivamente.

Genova, 21/09/10
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